

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini dengan baik. Laporan Tugas Akhir ini merupakan mata kuliah wajib di Prodi Perencanaan Kota dan Real Estat Universitas Tarumanagara yang harus penulis penuhi sebagai syarat kelulusan. Penulis melakukan Penelitian dengan judul Rencana Penataan Kawasan Wisata Waduk Gintung. Pengumpulan data dilakukan selama lima bulan, dari bulan Agustus 2019 sampai dengan Desember 2019. Namun dikarenakan terdapat wabah yakni Covid-19 yang merupakan suatu wabah pandemi di tahun 2020 saat ini, penulis banyak sekali menemukan pengalaman yang tak biasa dalam proses penyusunan laporan ini, oleh karenanya dalam penyusunan laporan ini penulis menyadari bahwa laporan ini dapat terselesaikan dengan tepat waktu dan baik tanpa dukungan dan bantuan berbagai pihak, karena wabah yang terjadi selama penyusunan Tugas Akhir ini tidaklah mudah. Untuk itu penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih kepada :

1. Bapak Ir. Hermanto dan Mamah Dhiyah selaku orang tua saya yang selalu mendukung memberikan semangat , mendoakan penulis, dari awal hingga akhir penyelesaian laporan ini.
2. Kedua Adik saya Fajriani Hurriah Putri dan M. Ibrahimmanif Putra serta Nenek dan Kakek saya yang selalu mengisi hari saya dan memberikan semangat sekaligus mendoakan saya dari awal hingga akhir penyelesaian laporan ini.
3. Bapak Ir. Liong Ju Tjung., M.Sc., Bapak Dr.-Ing. Ir. I. G. Oka Sindhu Pribadi, M.M., M.Sc. dan Ibu Ir. Sylvie Wirawati, M.T. selaku dosen pembimbing mata kuliah kolokium yang telah banyak memberikan arahan, masukan dan bimbingan dalam proses penyusunan laporan ini
4. Bapak Tommy Rukmantara SE, MM selaku kepala operator Waduk Gintung yang bekerja pada BBWS-CC yang telah banyak memberikan Informasi dan data terkait yang dibutuhkan penulis serta arahan untuk penulis mengenai objek studi yang tengah diteliti oleh penulis
5. Bapak Ir. Heru selaku Direktur 2 dari Taman Pulau Wisata Situ Gintung yang juga sama memberikan informasi dan data yang dibutuhkan penulis dalam memenuhi laporan Tugas Akhir yang tengah diteliti oleh penulis

6. Para jajaran instansi dibidang Ke-Dinasan di Kota Tangerang Selatan dalam menemani penulis serta memberikan pendapat yang dibutuhkan penulis untuk kelengkapan Tugas Akhir yang tengah diteliti oleh penulis
7. Serta Sahabat dan Teman baik saya Sandra Soraya, Dhaneswara Nirwana Indrajoga, Isan Zafiri, Bisma Wikanthyasa Irawan, Verani Nurizki, Maria Gratia, Yanggi Rifomawati, Mifathul Fitira, Rafni Auliyannya, Anak Agung Shinta , Ameliya Nurul, dan M. Ivan Syaogy yang banyak membantu saya dan memberi semangat serta dukungan batin yang amat baik selama saya menyusun Laporan Tugas Akhir ini

Penulis menyadari bahwa laporan ini masih jauh dari kata sempurna sehingga kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan. Akhir kata penulis mengucapkan rasa Terima Kasih .

Jakarta, Juli 2020

Penulis